
投稿方式院
方式一院通过活动官方网站 http:

//zt.hainan.net/ehome/dampzj/index.
shtml参与投稿曰

方式二院网上投稿至野定安名片冶
专用邮箱 dinganmp@163.com曰

方式三院移动尧联通尧电信用户编
辑 名 片 内 容 发 送 短 信 至 院
10657021012345(0.1元/条)曰

方式四院 投递信函至海南省定安
县新闻办公室曰

方式五院游客可在定安各大酒店尧
景点渊区冤索要选票进行填写遥 咨询电
话院0898-63836599遥

年 月 日 星期四责任编辑：陈 慧

由定安县委尧 县政府发起的 野定安名
片冶征集评选活动进行得如火如荼袁通过各
种渠道征集来的城市名片源源不断地传递
到该活动组委会办公室遥8月 30日上午 10
时袁 在定安县公证处公证人员的全程监督
下袁 定安名片征集评选活动组委会在县电
视台演播大厅举行投稿者参与奖第四次抽
奖袁王洪英尧俞艳等 8名幸运儿从众多投稿
者中幸运突围袁 成为本次抽奖活动的大赢
家遥

据定安名片征集活动组委会相关负责
人介绍袁野定安名片冶 征集评选活动自启动
以来袁 活动反响相当热烈袁 仅 2个月的时
间袁就收到有效投稿总量突破 1.3万条袁来
自全国各地的投稿者用自己的思想尧 观念
与视角刻画了一个唯美尧 和谐尧 健康的定
安袁无论是赞美风光秀美的定安风光袁还是
歌颂勤劳美丽的定安娘子袁 亦或是对定安
独特的城市发展理念表示赞叹袁 都能看出
投稿者对定安文化的认可和深深喜爱遥

据统计袁 定安名片征集评选活动组委
会办公室设立的电子邮件尧官方网站尧短信
等形式均接收到数以千计的城市名片袁从
目前统计的结果来看袁 电子邮件成为投稿
最多的投递渠道遥 所征集到的这 1.3万条
名片袁约有 15%来自定安本地人袁其中既
有党政机关工作人员袁也有退休老干部袁更
多的是来自基层的老百姓遥

在征集阶段袁 组委会精心设计的 8次
野投稿者参与奖冶袁 吸引了社会各界的广泛
参与袁成为名片征集活动中的一大亮点遥

目前袁野定安名片冶征集活动仍在继续袁
如果您还没有投稿袁 如果您已经投稿但是
还有新的想法袁就赶快行动起来袁用您独一
无二的视角来发现尧解读尧演绎您心中的定
安吧浴
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野大叔袁 请问定安度假去哪里
比较好钥冶 野南丽湖尧 文笔峰尧 百
里百村遥冶 大叔毫不犹豫地说遥 南
丽湖是琼北最大的淡水湖袁 湖区面
积 26公里袁 生态良好袁 静美如诗袁
是国家湿地公园曰 文笔峰是南宗道
教白玉蟾修道羽化成仙之地袁 文笔
峰道教文化苑是 4A级景区袁 著名

旅游胜地曰 野百里百村冶 是 野定安
八景冶 之一袁 是全省乡村游的靓丽
品牌袁 是海南最大乡村旅游示范
区袁 这里不仅接待了全国各地的游
客袁 还有不少电影和旅游纪录片前
来取景遥

亚洲榕树王尧 南建州遗址尧 定
阳古城尧 传奇的母瑞山噎噎这些都

是定安叫得响亮的旅游品牌遥 每到
周末袁 众多的上班族便会驱车赶往
定安袁 感受农村的慢生活袁 享受这
里迷人的风光遥

过去几年袁 定安大力发展旅游
业袁 重点打造以母瑞山尧 文笔峰尧
南丽湖尧 百里百村为龙头的 野一山
一湖一峰一泉一村冶袁 逐渐形成了

野绿色尧 古色尧 红色冶 三色旅游格
局袁 吸引了大批游客前来观光旅
游袁 投资兴业遥 仅今年上半年袁
全县旅游景区 渊点冤 共接待游客
89 万人次袁 同比增长 12%曰 旅游
接待过夜人数 29.3 万人次袁 同比
增长 31%曰 实现旅游总收入 1.1亿
元袁 同比增长 36%遥
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在海南袁有一颗冉冉升起的野新星冶袁正在飞速地发
展袁从旅游到文化再到美食袁都给人们带来耳目一新的
感觉遥

这颗新星就坐落在海南岛的中部偏东北袁 境地安
定袁人文尧旅游资源丰富袁高速公路穿境而过袁离机场半
小时的车程袁与省会海口同城概念袁它的名字叫定安遥
这不仅是一座正在崛起的城市袁 还是一座文化底蕴深
厚的古城曰这里不仅是元代有名的南建州府袁还出了海
南唯一探花张岳崧袁有中国唯一的热带富硒冷泉噎噎

目前袁定安正在向全国征集城市名片袁以城市名片
来进一步提升定安的知名度和美誉度袁 让国内外游客
更深入地了解定安风土文化袁带动经济发展遥投稿时间
将于 10月 31日结束袁活动总奖金达 17.2万元袁而第
一名奖金达 10万元遥

野百里百村冶骑行乐遥

渊上接一版冤 庭农场企业化程度更
高遥

家庭农场作为一种新生事物袁
其健康可持续的发展道路离不开政
策的支持遥

据了解袁为鼓励家庭农场的发
展袁定安县委尧县政府加大了政策扶
持力度袁对家庭农场优先给予补贴

和奖励袁优先提供贷款尧保险和财政
专项扶持等袁在基础设施建设尧购买
生产设备尧 仓储上予以资金扶持袁帮
助家庭农场做大做强袁同时协调金融部
门放宽家庭农场和农民专业合作社的
贷款条件袁简化贷款审批手续袁方便
家庭农场和合作社贷款遥 与此同时袁
定安依托农业技术中心袁为农场主提供

专业技术支持袁为家庭农场的蓬勃发展
提供了强有力的技术支撑曰依托农机
中心袁 对符合条件的家庭农场在农
机购置补贴等方面予以奖补遥

现如今袁 一大批集约化尧 精品
化尧 生态化的家庭农场在定安雨后
春笋般诞生尧成长袁成为定安现代农
业发展中的新亮点遥

靓洁城乡环境

家庭农场开启定安农民致富新模式

渊上接一版冤 序排放的绿色垃圾桶遥
此垃圾收集房距居民区不算太远袁
由于每日有专门人员负责清理垃
圾袁防止垃圾堆积产生臭味霉味袁在
方便村民排倒垃圾的同时袁 也保证
了居民区的环境卫生遥

野在垃圾收集房没有建成前袁村
里没有固定的垃圾排放点袁 大多数
村民只好把垃圾倒在村口的水沟
里尧山岭上袁日积月累袁垃圾越积越
多遥 风一吹袁塑料袋满天飞不说袁还
臭气熏天袁 很污染环境噎噎现在不
同了袁 村民们把垃圾都集中到垃圾
收集房里袁 每天有专门的车辆来运
走袁村子变得干净多了遥冶该村 57岁
的村民陈爱蓉边说着袁 边把手中收
集好的垃圾扔进垃圾桶中遥

野现在大伙都养成了新的习惯袁
就是把家里的垃圾统一收集好后再
倒在垃圾桶里遥 冶陈爱蓉说遥

变观念院齐心协力共建美
好家园

野在村子里建垃圾收集房可不
是一件容易的事袁 起初村民环保意
识淡薄袁 对垃圾收集房的建立有着
错误理解袁 以为垃圾收集房建好后
全村的垃圾都聚集在此袁 没有转运
处理袁 会导致发霉臭影响村容村
貌遥冶雷鸣镇雷鸣村委会书记王圣东
说遥

王圣东告诉记者袁 除了转变村
民们的旧有思想袁打消他们的疑虑袁
垃圾收集转运站建设的征地问题也
令他们头疼遥

为了转变村民固有观念袁 镇政
府工作人员三天两头上门给老百姓
做环境宣传教育工作袁 让村民了解
到该项目建设的益处和重要性袁并

且在征地问题上和被征地农民积极
沟通袁 协调解决其在生产生活上的
难题遥 经过工作人员坚持不懈的努
力袁今年年初袁一个占地 6亩的雷鸣
镇垃圾转运站和配套的村里垃圾房
建立起来遥

野有了垃圾收集房袁村子道路干
净了尧陈年垃圾清理掉了尧生态环境
改善了袁 住的更舒心了噎噎冶 渐渐
地袁在街头巷尾茶摊上袁村民们开始
热议村里的环境卫生和清洁工作袁
相互比较哪个村子环境最干净遥 大
家都表示支持和认可垃圾收集转运
站建设给他们生活带来的可喜变
化遥

王圣东说袁 在垃圾收集配套设
施配备暂时不足的情况下袁 村民们
还自掏腰包凑钱先垫付买垃圾桶遥
老百姓从一开始不支持在村里建垃
圾房袁到后来采取观望态度应对袁再
到最后凑钱买垃圾桶这种态度的转
变袁 源于该政策所带来的优异成果
让老百姓实实在在尝到了甜头遥

定安乡村面貌所呈现出的美丽
野蝶变冶袁 得益于定安城乡生活垃圾
收集转运项目建设的有力推动遥
变规范院专业化提升管理水平
每天早上 7点半袁 定安焕新清

运保洁服务有限公司的司机老王就
开着一辆密闭式挂桶垃圾收集车袁
缓缓驶出雷鸣镇的垃圾转运站袁到
镇墟尧 各村委会和各自然村的垃圾
投放点进行垃圾收集遥约 9时袁老王
就会将垃圾运回垃圾转运站进行压
缩处理袁然后用污水运输车袁将其运
送至定安生活垃圾卫生填埋场袁进
行无害化处理遥

据了解袁 定安焕新清运保洁服

务有限公司受雷鸣镇政府委托袁负
责雷鸣镇墟尧 镇街道清扫及农村垃
圾清运等工作遥 该公司于今年 5月
1日正式启动运营遥老王说袁公司对
城乡生活垃圾处理有着严格规定袁
要求必须做到日日清袁 确保完成生
活垃圾清运工作遥

据县城市管理局副局长麦勋章
介绍袁 定安县生活垃圾收集转运建
设项目涵盖全县 10 个镇 122个村
渊居冤委会袁866个自然村袁惠及人口
33万遥其中每个自然村建 1座封闭
式垃圾房袁 每个镇建一座垃圾转运
站渊定城因距离垃圾填埋场近袁采取
压缩车直运除外冤袁共建垃圾转运站
9座袁垃圾收集房 905座袁完成项目
规划投资 6970万元遥目前除定城镇
与雷鸣镇的垃圾收集转运工作委托
公司管理运营外袁 其余 8个镇均由
镇政府环境卫生管理所直接管理遥

野委托专门公司进行管理是一
种创新袁同时也是一种优势遥 冶雷鸣
镇政府副镇长李铣告诉记者袁 采用
公司管理最大的优势在于能够对清
运工作进行专业化尧规范化尧技术化
管理遥 他说袁公司设立专门机构袁对
每天的垃圾收集情况进行实时跟
踪袁提高了清运工作效率遥

城镇生活垃圾收集管理的专业
规范化袁提升了城乡美化优化进程遥

据省垃圾无害化处理率的统计
方法计算袁 定安县生活垃圾处理率
为 96%遥

野下一步我们将会继续配足配
套设施袁方便群众投放垃圾遥 此外袁
县垃圾卫生填埋场还会在原来一期
建设基础上袁建立二期工程袁该工程
计划 2013 年立项袁2014 年完成续
建遥 冶麦勋章说遥
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